

Hospital clarifica que no existen diferencias con gremios por cifras

Mostrar una apertura al diálogo y trabajo en conjunto con las distintas asociaciones gremiales que actualmente representan a los múltiples estamentos que conforman el Hospital de Castro, se ha impuesto la dirección del organismo.

Por lo mismo, su director (s) Jonathan Zúñiga, aclaró que no existe una división entre el organismo y la Asociación de Pro-

fesionales de la Ley Médica ante el anunciado aumento de la producción del principal centro asistencial. Una cifra que ambos estamentos comparten.

“Tanto la actual dirección hospitalaria como la asociación consultada aluden el aumento de nuestra productividad quirúrgica durante el primer semestre 2024 al esfuerzo mancomunado de los funcionarios del establecimien-

to, así como también ambas fuentes se condicen en que existe conciencia de las brechas que nuestro recinto aún ostenta para cubrir las necesidades de salud en nuestra provincia, tarea para la que seguimos trabajando articuladamente con las distintas entidades gremiales y ministeriales asociadas a nuestro servicio público”, afirmó el directivo.

Las cifras entregadas

por el recinto asistencial sostienen que en las intervenciones quirúrgicas mayores el incremento fue de un 29%, en comparación con el primer semestre del año pasado; mientras que en las consultas médicas de especialidad el alza fue de 0,4% y en exámenes de laboratorio hubo un incremento de 13,2%, mientras que en exámenes de imagenología fue de 4,7%.

Las críticas de la asocia-



INGRESO A URGENCIA DEL HOSPITAL DE CASTRO.

ción de la Ley Médica están relacionadas con que el aumento es fruto del trabajo de los equipos y no porque

haya existido una inversión importante por parte del Servicio de Salud Chiloé. ☺